

# EXCELSIOR

## Lucha Entre Peronistas por la Licencia de la Presidente

Por FLAVIO TABARES,  
corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 11 de septiembre.—El peronismo se enfrascó hoy en una sorda y violenta lucha interna que afectó inclusive al gabinete, cuando un sector encabezado por el ministro de Gobernación, coronel Vicente Damasco, intentó objetar la solicitud de licencia de la Presidente Isabel Perón, y la calificó como una peligrosa decisión que "podrá abrir paso" a su sustitución definitiva, y no únicamente transitoria, en la jefatura del Estado.

"Luego que la Presidente deje sus funciones, las maniobras políticas o los mismos hechos podrán forzarla a que no retorne al cargo", dijo Damasco, con el apoyo del secretario presidencial, Julio González, en una reunión del gabinete en que se debatió la petición de licencia por 45 días, para atender su salud, que Isabelita deberá formalizar mañana al Congreso.

El problema de la Presidente, en este momento, "no es político", sino vital, de defensa y conservación de su salud, y ella debe tomar vacaciones urgentes", arguyó el ministro de Relaciones Exteriores y vicepresidente del Partido Justicialista, Angel Robledo, quien funge como el principal consejero de Isabelita.

Al anoecer, el mismo Robledo anunció que la Presidente transmitirá el mando, el sábado, en forma interina, a su remplazante constitucional, el presidente del Senado, Italo Lúder.

Al igual que en los últimos días, Isabelita permaneció hoy en la residencia presidencial de Olivos, donde tan sólo ha recibido a sus asesores más inmediatos para la firma de los acuerdos de carácter urgente. Padece en este momento de "fuerte de-

presión nerviosa", aunada a un agotamiento físico general provocado por problemas gastrointestinales, según admitió el vicepresidente segundo del Partido Justicialista, José Baez, tras conversar con la Presidente y oír un rápido informe de los médicos que la atienden.

Integrada por los doctores Pedro Eladio Vázquez, Aldo Fontao y Pedro Rolán Yáñez, la junta médica que asiste a la Presidente le ha recomendado "descanso y amplio contacto con la naturaleza". Según los médicos, en 40 días de vacaciones completas "sin preocuparse con los problemas de Estado", Isabelita estará nuevamente en condiciones de reasumir sus funciones.

En esos términos, la Presidente regresaría a Buenos Aires el 16 de octubre próximo, para reanudar sus funciones el Día de la Lealtad, la máxima fecha del calendario peronista, en que se conmemora la gran movilización de masas que encabezó Evita en 1945, para liberar de la cárcel al entonces coronel Juan Domingo Perón.

Pero la diputada peronista Arolinda Bonifatti se preguntó hoy: "¿Habrá fiesta el 17 de octubre próximo? ¿O tendremos que salir a la calle contra los que quieren sacar a la Presidente?"

Italo Lúder, quien llegó a la presidencia del Senado en oposición a Isabelita, se comprometió a seguir en su interinato presidencial "la misma e idéntica línea de gobierno sin efectuar cambios hasta que la Presidente pueda volver a ejercer sus funciones "en toda plenitud". Con ello Lúder puso fin a una serie de rumores de los que se hizo eco hoy la prensa, en el sentido de que pretendía separar de sus cargos a tres ministros, entre ellos el de Gobernación, coronel Vicente Damasco.